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ガバナー公式訪問鶴岡市内合同例会

   ８月 ８日（火）

   ８月 23日（水）

   ８月 １日（火） 理事会　青少年交換学生来訪
通常例会

   ８月 15日（火） クラブ休会（お盆）

令和５年７月18日（火）   第3022回  例会   （本年度第２回）

23
18

81.82
72.73

　本日は、6 月 30 日まで
2800 地区ガバナーをお勤
めになられた佐藤孝子さん
の慰労会とさせていただき
ました。
　佐藤孝子さん、一年間お
疲れ様でした。地区初の女
性ガバナーとしていろいろ
ご苦労があったと思います
が、地区リーダーとして颯

爽と活躍されている姿を間近で拝見し輩出クラブと
して誇りに思いました。
　今年度は直前ガバナーとしてまだまだ忙しい日々
をお過ごの事と思いますが、クラブ活動に関しても
引き続きご指導をいただきたいと思っております。
本日はガバナーとして多くの功績を残された佐藤孝
子さんを囲んでごゆっくりお過ごしいただきたいと
思います。
　

　一昨年のエレクト事務所開設から 2 年間、鶴岡
ロータリークラブの皆様からは物心両面でいろいろ
応援していただきました。ガバナー年度を終えるに
あたり心から感謝申し上げます。
　6月 30日までが、ガバナーで、7月 1日からは

パストガバナーになるというこの二日間、東京で同
期のガバナーの皆さんと同期会をやりました。34
人の同期ガバナーの皆さんと本当に素晴らしい巡り
合いができました。
　その中に女性ガバナーが、私を含めて 3 人いま

した。私にとって人生最高のお二人に出会えたなと
思っています。
　そして、地区内には 49 クラブ、自分の中でも回
り終わったんだなという、すごい充実した思いがあ
りました。地区内 49 クラブは、1 クラブ 1 クラブ
全て個性があり、そこそこの連絡や例会のやり方と
いうものがあって、本当にその場面場面が今でも心
に残っています。ただメンバーのお一人お一人の顔
はちょっと忘れてしまって、この間ご挨拶をしてい
ただいた方が、どこのクラブの方か分からなく困っ
たということがありました。
　今振り返ると同期ガバナーの方々 49 クラブ会員
の皆様との出会い、様々な地区レベルでのイベント
や奉仕活動の機会を得られたのは、会員の方々から
ガバナーのご指名をいただいたからであり、そして
私の地区スタッフ、副幹事の皆様の支えがあってガ
バナーとしての役割を果たすことができたと思って
います。まだまだお世話になって、このような支え
があってパストガバナーとしての役割、引き継ぎも
できるのではないかと思ってます。
　それから門脇さん本当にお世話になりました。い

ろいろな意味でガバナー事務所があると言いながら
地元ということで、本当にご苦労をかけました。感
謝しております。そして嶺岸さんなしでは、この年
度の記録が残らなかったと思っています。ガバナー
月信はもう一回総括号がでます。これまで月信に載
らなかった部分と、ガバナー補佐さん、委員長さん
からの記事があります。皆さんどうぞ総括号をお楽
しみにしていただけたらと思っております。
　これからは直前ということになりますが、私は鶴
岡ロータリークラブの一会員です。皆様と一緒に第
2 グループこれからも盛り上げて楽しいロータリー
ライフを送りたいと思っております。
　本当に 2 年間お世話になりました。皆様、どう
もありがとうございました。

会 長 挨 拶 会長／冨田 喜美子

ごあいさつ
RID2800 直前ガバナー　佐藤 孝子 さん

丸山年度幹事を務めた菅原成規さん、2回目の幹事として
冨田年度を支えます。地区の地域奉仕委員会委員長も拝命
しておりその活躍が期待されます。

佐藤ガバナー年度
を強力にサポート
した事務局の門脇
さんと飛嶋さん
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